

Prison Break



Jamás he visto un capítulo de esta serie, aunque algunos colegas me han comentado que es lo mejor que han visto en televisión en los últimos años. Lo que tengo claro, una vez que me he puesto a jugar con mi Xbox 360, es que ahora me apetece verla. La idea de un tipo encarcelado y de un infiltrado en prisión que se pasará a su lado para escaparse con él es divertida, y más si uno mismo es el protagonista. Es verdad que las peleas son un poco sencillas y que al personaje principal le faltan movimientos para eliminar a sus colegas carcelarios, pero la historia

es tan envolvente que casi da lo mismo que a veces sea un tanto fácil. Los rostros de los personajes están copiados de los actores televisivos y eso hace que parezcan más reales. También parecen bastante humanos cuando suben escaleras, se esconden detrás de chimeneas para que no les rastreen los focos de la prisión, utilizan destornilladores con cuidado para abrir rendijas y colarse por espacios de ventilación... Unas cuantas horas de diversión.

JULIO GORRÍA
licenciado en Periodismo